

---

## Le collège LE CARBET : Lancement de Paris 2024

---

Dans le cadre de l'année de l'olympisme et avec la collaboration de l'USEP, l'UNSS et la ville du Carbet, les élèves du collège Le CARBET ont participé à la « Journée nationale du sport scolaire » le Mercredi 14 septembre 2016 au stade du Carbet, de 9h à 11 h

Tous les élèves de sixième du collège avec les classes de CM1 et CM2 des écoles du secteur ainsi qu'une classe de 6ème du collège Louis DELGRES ont participé aux sept ateliers répartis sur les équipements sportifs du stade. Basket, escrime, sarbacane, déménageur sportif, Zumba, badminton, handisport étaient proposés avec une rotation des ateliers toutes les 15 mn afin que chacun puisse s'y initier.

Cette action, très appréciée des élèves leur a permis de vivre les valeurs liées aux activités sportives telles que le respect de soi et des autres, l'entraide et la solidarité, l'autonomie, la loyauté, le courage, l'effort, la rigueur et la persévérance, valeurs de l'olympisme partagées par l'école.

